
Frau Bergmann-Gries erklärte, dass sie sich bei diesem TOP enthalten werde, da sie 
die Verärgerung der betroffenen Anwohner nachvollziehen könne. 
 


